

CLUBES

El RCD Espanyol abre su segunda academia en Japón

El conjunto blanquiazul, que el año que viene militará en LaLiga Smartbank, ha inaugurado un centro en Tokio y ya suma 14 proyectos de formación internacionales.

Palco23

10 ago 2020 - 13:12

El RCD Espanyol sigue abriendo mercado en Asia. El club blanquiazul ha inaugurado su segunda academia en Japón y la quinta en Asia. Tras el proyecto inaugurado en Saitama en 2017, en esta ocasión se ha apostado por llevar los centros de formación a la capital, Tokio.

La academia estará dirigida por técnicos oficiales de fútbol formativo del Espanyol, que serán los encargados de transmitir la metodología y funcionamiento. Anteriormente el club ya había realizado diferentes campus y actividades en la capital japonesa.

Junto a los centros de Japón, a cierre de 2019 había tres más en China, otro en Barcelona dirigido al público chino, y otros repartidos entre Estados Unidos (tres escuelas), Estocolmo (Suecia), Ajman (Emiratos Árabes Unidos), Bagdad (Irak), Argel y Blida (Argelia).